



Cabas celebró 60 años de la Facultad de Ciencias Económicas

Jun. 14 de 2012 Con un concierto del cantante colombiano Andrés Cabas, se festejó este aniversario. La comunidad universitaria vibró con el espectáculo.

"Estamos muy contentos de estar tan cerca de los estudiantes y es maravilloso para mí, porque significa que hay personas que están enganchadas con mis canciones y con mi música. Es un verdadero honor", dijo Cabas, artista nominado a varios premios Grammy Latino.

El concierto de cierre con la estrella musical hizo parte de toda una celebración que incluyó conferencias, recitales musicales y encuentros que fueron propicios para compartir y tener recuerdos anecdóticos de la Facultad de Ciencias Económicas de la UN, la más destacada del país.

Para Jorge Iván Bula, vicerrector general de la Universidad y exdecano de la Facultad, un cierre de esta magnitud hace parte de una serie de actividades que ofrecieron espacios de reflexión en torno a las tres disciplinas que esta maneja (Economía, Administración de Empresas y Contaduría Pública).

"Estamos celebrando 60 años en los que esta le ha dado a la sociedad colombiana aportes destacados en el sector público y privado y, sobre todo, en lo social", afirmó.

A lo largo de su historia, esta ha logrado tener importantes representantes de gran calidad académica en todos los sectores de la sociedad y, como asegura Bula, con la cualidad específica de su espíritu crítico y analítico, valorado profundamente por las empresas.

Asimismo, el egresado de la UN cuenta con la capacidad de producir ideas, premisas y nuevos conceptos: "en el ámbito público contamos con egresados comprometidos con la construcción de una sociedad más incluyente y democrática", concluyó Bula.

La UN al ritmo de Cabas

El concierto no solo cerró el festejo de los 60 años de la Facultad. Además, sirvió para que Cabas cantara en uno de los escenarios en los que anhelaba presentarse desde que su carrera musical comenzó a surgir: el Auditorio León de Greiff de la UN.

"Como músico y como pianista he tenido la oportunidad de tocar junto con la Filarmónica. Entonces, este es un reconocimiento muy importante que me dan como artista", aseguró Andrés Cabas.

El trato de la comunidad universitaria hizo sentir al cantante como en casa. Como él mismo señaló, los cientos de asistentes al auditorio principal de la Universidad lo recibieron con una "muy buena energía".

Así, entre música folclórica mezclada con sonidos electrónicos y de rock, concluyó la celebración de esta efeméride.

(Por:Fin/CJCO/sup/fgd)

Nº 568

Enviar a un amigo Facebook Twitter Imprimir Compartir

O copia este enlace:

<http://www.agenciadenoticias.unal.edu.co/ndetalle/article/cabas-celebro-60-anos-de-la-facultad-de-ciencias-economicas.html>